

## PRESENTACION

Un esfuerzo conjunto trajo como resultado este segundo número de la Revista Jurídica de la Escuela de Derecho de la Universidad Anáhuac. Esfuerzo que ha nacido de los anhelos e inquietudes de los alumnos de esta Institución, y que sin embargo, vano hubiese sido, de no haber contado con el apoyo ilimitado tanto de las autoridades de la Rectoría, así como de la Dirección de ésta nuestra escuela.

Un agradecimiento sería incompleto e injusto, de no hacer mención al trabajo esforzado, enjundioso y desinteresado de los miembros del Consejo Editorial, alumnos de los distintos semestres de la carrera.

Este volumen contempla las siguientes secciones: 1) Ensayos, cuyo contenido se conforma de las aportaciones de estudiosos del derecho que son al mismo tiempo maestros y alumnos de esta escuela y de otras instituciones jurídicas y universitarias; 2) Conferencias; 3) Discursos; 4) Nuestras Constituciones: sección que tiene el objetivo, iniciando con ésta primera, de reproducir las distintas constituciones que en su momento histórico han regido los destinos de nuestro país; 5) Sistema de notación: en este quinto apartado queda contenido el sistema de notación que para las tesis profesionales y otros trabajos científicos será seguido en esta Escuela de Derecho.

Nuestro propósito es el habernos constituido en un medio que permita la manifestación de las inquietudes no sólo del alumnado y del plantel docente de esta Escuela, sino de todos aquellos que comulgue en tales intereses. Los alumnos son quienes dirigen nuestra publicación, su esfuerzo y su trabajo se aboca al engrandecimiento de la Institución que los acoge.

Mario I. Alvarez Ledesma  
Director General